



WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2010~2011年度
国際ロータリーのテーマ
地域を育み、大陸をつなぐ
2010~2011年度
RI会長 レイ・クリンキンスミス

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：田中 隆義
幹事：加納 裕
例会場：ヒルトン名古屋
会期：毎週木曜日 PM12:30~

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1481回例会

2010年11月11日(木) 晴 第18回

司会：鶴田浩会場委員
斉唱：「我等の生業」「四つのテスト」

副会長挨拶

平野哲始郎副会長

「理性」は心のゆとりから
出世欲、権力欲、名声欲、自己顕示欲…
程度の差こそあれ人間は誰しも、さまざまに「欲」を持っています。中でも「三大欲」と言われるのが食欲、性欲、金銭欲。ただし食欲と性欲には、本人の意思とは無関係に、限界があります。満腹なのに「もっと食べろ」と無理強いされると苦痛になります。後者だって大方はそう、でしょ?ところが、金銭欲には、際限がありません。際限がないから、深みにはまって、逆に不幸を招いたりします。そこが人間の弱さです。実は食欲だって、人間は動物に比べると、随分欲張りなのです。ライオンは腹が空かなければ絶対に狩りをしません。犬や猫でも腹一杯になれば食べようとしません。満腹なのに、出てきた料理が旨そうだというので手を出して腹をこわして後悔するのは人間だけだそうです。



動物と人間の違いは、人間は本能のコントロールが「理性」にまかされているのに対して、「理性」を持たない動物は、その代わりに自然が与えた自動抑止の「習性」でコントロールされている事です。たとえば、狼などが互いに激しくがみ合うことがあります。しかし、憎い相手を押さえ込み、まさに喉笛を噛み切ろうとする寸前で攻撃を止めます。でなければ、種が滅びてしまうからです。ところが人間はどうです。「理性」が麻痺してタガがはずれると、平気で(?)人を殺すようになってしまうのです。
そういう怖さ、…言いかえればモロさを、残念ながら人間は持っています。持っているという自覚を一人一人が持っていないと、あるいは周囲が理解していないと、これまた悲劇を生む原因になります。

俗に「切れ者」と呼ばれる人がいます。たとえば、AといえばB、という反対思考がとっさに浮かぶ。その頭の回転の速さが、はた目には「切れる」と映ります。経営者はそれに幻惑されて重用するケースが少なくありません。しかし精神医学の専門家によりますとそういう人はえてして、実際に仕事をやらせるとそれほどでもない場合が多いのだそうです。むしろ、解決困難な問題に遭遇すると、粘り強く対応する事ができず自己の言葉を吐いたり、責任を他人に転嫁する人が少くないそうです。

大切なのは、物事を冷静に見極める「理性」であり、言いかえると「分別」。それは心にゆとりがなければ保てません。変化が激しく、的確・迅速な対応を迫られる時代。だからこそよけいに判断を誤らせない心のゆとりを持つてのような人の使い方や、組織の組立が必要なのではないでしょうか。

出席報告

高木元明出席委員

会員66名 出席48名 (出席計算人数53名)

出席率 78.7%

11月 4日 は補填により 91.8%

ニコボックス

高木元明ニコボックス委員

- 台北行きでは、延平の皆様は勿論ですが同行の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。又、11月8日は結婚記念日でした。 吉木 洋二さん
- 11月1日は結婚記念日でした。鈴木さんお世話になりました。台湾に行かれた皆様お疲れ様でした。 近藤 茂弘さん
- 11月10日は妻の誕生日でした。お花ありがとうございます。 田中 英雄さん

- 11月7日~11月10日まで台北延平RC訪問無事終わりました。いつもながらの延平メンバーのご厚意に感謝。市岡国際奉仕委員長お世話かけました。本日所用の為、例会中座します。 稲葉 徹さん

- 初めて台北延平RCを訪問しました。吉木さんを始め、一緒に行つた皆さんにお世話になりました。ありがとうございました。また延平の多くのメンバーに大変お世話になり、ただひたすら感謝です。長い間、諸先輩が築かれた双方の信頼の絆を垣間見たような気がします。 関谷 俊征さん

- プライベートでいいことがありました!感謝! 鶴田 浩さん
- 日本シリーズは残念でした。お疲れ様でした。 鈴木 淑久さん
- 11月6日本多さん大変お世話になりました。 大島 浩嗣さん

幹事報告

加納 裕幹事

- 本日13時40分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて推薦委員会を開催致します。
- 次週11月18日(木)13時40分よりヒルトン名古屋9階「つるの間」にて第2回長期ビジョン委員会を開催致します。
- 同じく次週11月18日(木)18時より新栄の「トラットリア・トペ」において、歴代幹事とヴォジョレ・ヌーボーを楽しむ会を開催致します。
- 11月20日(土)21日(日)ウェスティンナゴヤキャッスルにて地区大会が開催されます。是非ご参加ください。
- 11月9日(火)に高須エレクト、市岡国際奉仕委員長はじめ9名で台北延平RCを訪問し、来年行われる周年行事と調印式についての意見交換をしてまいりました。

卓話

新入会員イニシエーションスピーチ:杉村建二さん



この度、高木勝さんと野崎洋二さんの紹介によりこの名古屋瑞穂RCに入会させて頂きました。とても感謝しております。

私は現在東海東京証券新瑞橋店に勤務しております。生まれは昭和38年1月13日、現在47歳です。讃岐うどん有名な香川県高松市出身で、東洋大学法学部を卒業後昭和60年4月に現在の会社に入社致しました。出社時間が早いため、家族は岡崎に残し単身赴任という形で金山に住んでおります。最初に勤務した支店は東京証券取引所のある兜町支店です。その後、青山支店、岡山支店、池袋支店、船橋支店、金沢支店、豊川支店、和歌山支店とまわり、現在の新瑞橋支店に至ります。当社は本社を名古屋に移し、愛知県を基盤に支店を拡大しております。私自身また転勤があるかもしれません、できることなら愛知県内であればと思っております。こればかりはどうなるかはわかりませんが、こちらにいる間は愛知県についてよく勉強し活躍したいと思っております。

私の入社当時日経平均の株価は11,000円ほどでしたが昭和64年には38,915円まで上がりました。本当にわずかな期間での出来事で、新入社員だった私は何がなんだかわからないうちに株価が3倍に上がってしまったという感じでした。そのあたりが相場の頂点であったと思います。サブプライムローンの問題で住宅バブルが崩壊し、08年のリーマンショックで日経平均も一時は7,000円にまで下がりました。その後アメリカの量的緩和が発表され、昨年の3月から今年の3月まで日経平均では7,000円割れから11,400円まで株価が上昇しました。今後ドルキャリーが進むのではないかと言われており、最近では金価格が高値を更新し、原油や大豆も値上がりしております。当面株式市場も下げにくい相場になるかと思います。現在ドル安が大きく進んでおりますが、このドル安も将来的にはアメリカの経済にプラスに働く可能性が十分あります。実際いくつかの企業はこのドル安で競争力を回復してきております。つい最近破綻してしまったGMが今月18日に再上場しますので、アメリカの経済はそれほど落ち込まないのではないかと考えられます。量的緩和は来年6月頃まで続きますし、アメリカの経済市場が好調であれば為替も一旦ドル高に動いて日本株も6月頃まで少し上向きになるのではという見通しも出ております。

相場の話ばかりになってしましましたが、私は登山を趣味としております。こちらに赴任して、中央アルプスや南アルプスが近くになったことがとても嬉しいです。現在はなかなか長期で休みが取れないためほとんど日帰りなのですが、以前金沢支店にいる時にリュックにテントやシュラフをつめて富山県の薬師岳あたりから南に下って鷲羽岳・三俣蓮華岳・槍ヶ岳・穂高・上高地までを三泊四日で歩いたことがあります。自然が昔のまま残っていて空気も良く、夜は降って落ちてくるくらいの星の下で眠りました。山では毎回元気をもらうことができます。もし皆さんの中で登山のご趣味がある方がみえましたら是非情報交換をさせていただきたく思います。

まだロータリークラブのことをよくわかっておりませんので色々教えていただき、早く一人前のロータリアンとして活躍ができるように精一杯頑張って行きたいと思いますのでどうぞよろしくお願い致します。

新入会員イニシエーションスピーチ:高木元明さん

私は遠山さんと天野さんのご推薦をいただきこの名古屋瑞穂

RCに入会致しました。先日、日経新聞に100年以上の創業を誇る会社の数が載っており、大阪よりも名古屋の方が多いという結果となっておりました。堅実な経営をされているこの地区的RCで色々なことを教えていただき、立派なロータリアンになりたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。



実は私はRCに入会させていただくのは二度目で、前回は長野県の飯田RCに所属しておりました。飯田のあたりは伊那谷という一つの文化圏を持っております。老舗のお店など昔からその地で仕事をされている方が非常に多い土地でした。どっしりと経営をされている方に混じってロータリー活動をさせていただけたことは仕事の上でも非常にメリットがあり、とても感謝している次第でございます。

私は犬山の地で生まれました。物心が付いた頃周りは一面桑畠でしたが現在は住宅地が広がり、風景はすっかり変わってしまいました。大学では6年間電気を専攻し、卒業後中部電力へ就職しました。就職して私が最初についた業務は、発電所や変電所のリモートコントロールをするシステム作りです。今ではどの会社でもやっていることですが、100ヶ所以上の発電所・変電所を1ヶ所でコントロールするなんて当時は誰も考えておらず、中部電力が最初でした。今思い返してみると、現在のパソコンよりはるかに能力の劣る計算機で、よくあれだけの仕事をしたなという気がします。その後色々なバリエーションに富んだ仕事をし、技術開発本部エネルギー応用研究所長、飯田の支店長を経て中部電力を卒業いたしました。その後株式会社シーテックに移りました。シーテックは中部電力の発電所や変電所や送電線の事業に関わる子会社で、そこでは主に通信関係の仕事をしてまいりました。そしてこの6月より梅田さんの後任として中部ケーブルネットワークに勤めております。

現在ケーブルテレビ業界で一番ホットなのはデジタル化の話題です。アナログテレビの放送は来年7月で終了となります。5年も6年もかけて移行が進められてきましたがここに来て、本当にあと数ヶ月でデジタル化を完了できるのかという心配の声も出ています。全体の約2割がまだデジタル化できていないようです。ビル影の問題がある住宅や集合住宅、老人家庭などの移行が遅れています。私どもにも老人世帯を一軒一軒チェックしていくようにとの指示も出ており、これから数ヶ月間は我々にとって非常に忙しい期間になるかと思います。しかしデジタル化はケーブルテレビに加入してもらえるいいチャンスですので全力で走り回っているところです。弊社のコマーシャルになってしまいますが、皆さんの中でビル影等の問題があったりデジタル化が済んでいない等ございましたらご相談に乗らせていただきます。どうぞよろしくお願ひします。

例会のご案内

■今週の卓話 11月18日(木)

会員卓話:西沢功晋さん
テー マ:新入会員イニシエーションスピーチ

■次週の卓話 11月25日(木)

卓話講師:ラフィネ華芸術アカデミー
ラフィネフローラルソサエティ代表
山田喜代子さん
テー マ:「華メソッド」丹田呼吸法について

■次々週行事 12月2日(木)

第3回クラブフォーラム(年次総会)